

Theaterwerkstatt wird mit 25 000 Euro gefördert

Theartic baut seine Organisationsstruktur auf.

Emden / Hannover. Die Emdener Theaterwerkstatt Theartic e. V., die mit Behinderten und Nichtbehinderten arbeitet, erfährt vom Land Niedersachsen Förderung zum Aufbau ihrer Organisationsstruktur. Der Verein erhält aus einem Fonds des Ministeriums für Wissenschaft und Kultur rund 25 000 Euro für Projektförderung im Bereich der Soziokultur. Im

letzten Jahr hatte das Land erstmals mit 30 000 Euro gefördert.

Vereinsvorsitzende **Ulrike Heymann:** „Wir machen zwar inhaltlich professionelle Arbeit, aber wir benötigen auch eine geeignete organisatorische Struktur.“ Mit dem Geld aus Hannover war im letzten Jahr eine halbe Stelle für die Geschäftsführung des Vereins eingerichtet worden. „Bisher fand diese Arbeit ehrenamtlich bei mir im Wohnzimmer

statt“, beschreibt Ulrike Heymann die Situation des Vereins, der auch auf europäischer Ebene mit seiner Arbeit immer stärker in den Fokus rückt. Trotz aller Bemühungen und trotz der Unterstützung der Stadtverwaltung ließ sich aber bisher noch kein geeigneter Büroraum finden.

Insgesamt konnte das Ministerium 19 Anträge auf Investitionen (Volumen: rund eine Million Euro) und 19 Anträge auf Projektförderung be-

willigen. „Das Geld hilft, wichtige Investitionen in soziokulturellen Einrichtungen realisieren zu können. Von dem Förderprogramm profitiert die Soziokultur in ganz Niedersachsen“, betonte Kulturministerin Professor **Dr. Johanne Wanka** gestern.

Theartic hofft nun, auch im nächsten Jahr wieder unter den Vereinen zu sein, die - dann letztmalig - Förderung durch das Land aus diesem Topf erfahren.